



# Syukur HUT Ke-65 Pelopor, Dari Kompi Ranger Hingga Terbentuk Pasukan Elit

Cianjur - [TANGERANG.INFORMAN.ID](https://TANGERANG.INFORMAN.ID)

Sep 14, 2024 - 18:46



Puncak Syukuran Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-65 Pelopor mengusung tema “Dengan Skill, Spirit Dan Stamina Pelopor Kami Siap Melakukan Yang Terbaik Untuk NKRI Guna Menyongsong Indonesia Emas 2045” yang berlangsung di Mako Pasukan Pelopor Korbrimob Polri Kelapadua, Cimanggis, Kota Depok. Sabtu (14/9/2024). Acara tersebut dihadiri langsung oleh Dankorbrimob Polri Komjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han., Astamaops Kapolri Irjen Pol. Drs. Verdianto Iskandar Bitticaca, M.Hum., Wadankorbrimob Polri Polri Irjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., Karorenminops Korbrimob Polri Brigjen Pol. Drs. Rudy Harianto, M.Si. Danpas Pelopor Korbrimob Polri Brigjen Pol. Drs.

Waris Agono, M.Si., Danpas Gegana Korbrimob Polri Brigjen Pol. Reza Arief Dewanto, S.I.K., Para Pejabat Utama Korbrimob Polri, Para Danmen/Dansat Jajaran Korbrimob Polri, Para Komandan Pasukan Pelopor pada masanya, Para Komandan Resimen Pelopor pada masanya serta Para Pengurus Bhayangkari PG06 Korps Brimob Polri. Dalam Acara ini, dilaksanakan Peresmian Penamaan Gedung Mako Pasukan Pelopor dengan nama “Jenderal Pol. (Purn) Soekarno Djojonagoro” ditandai dengan Penandatanganan Prasasti dan Penekanan Tombol Tirai oleh Dankorbrimob Polri yang dihadiri langsung oleh Ibu Martini Anak dari Jenderal Pol. (Purn) Soekarno Djojonagoro. Nama Jenderal Pol. (Purn) Soekarno Djojonagoro diabadikan sebagai bentuk Penghargaan atas Dedikasi dan Jasa-Jasa Beliau dalam Pembentukan Satuan Pelopor yang dimulai dari Pembentukan Kompi-Kompi Ranger hingga menjadi Resimen Pelopor. Selain itu, pada acara ini juga dilaksanakan Launching Buku Doktrin Pelopor yang merupakan suatu hal yang begitu penting dalam kehidupan sehari-hari, khususnya bagi Anggota Pelopor. Kemudian Buku tersebut diserahkan oleh Danpas Pelopor Korbrimob Polri kepada Dankorbrimob Polri. Pada Kesempatan tersebut, Danpas Pelopor Korbrimob Polri menyampaikan Sambutan bahwa Perjalanan Sejarah Perkembangan Satuan Pelopor tidak terlepas dari Keputusan Pimpinan Polri dalam hal ini Kapolri, Asrena Kapolri dan Dankorbrimob Polri pada masanya serta para Senior yang telah membentuk Tim Pokja untuk Pengembangan SOTK Satuan Pelopor dari setingkat Kompi menjadi Pasukan. “Kami mohon Bimbingan, Dukungan dan Doa Kepada seluruh pihak baik yang masih aktif maupun yang telah Purna guna Perkembangan Pasukan Pelopor Menuju yang lebih baik lagi untuk menyongsong Indonesia Emas 2045,” Pernyataan Danpas Pelopor Korbrimob Polri. Sementara itu, Dankorbrimob Polri dalam Sambutannya mengatakan sebagai Pasukan Elit yang memiliki Perjalanan Sejarah Panjang, Profesionalitas Pasukan Pelopor dalam setiap Pelaksanaan tugas tidak diragukan lagi. “Dalam waktu dekat kita akan menghadapi beberapa Agenda Besar yaitu Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih serta Pilkada serentak. Kita harus mempersiapkan diri untuk menghadapi Potensi Dinamika tugas yang terus bergerak dan berkembang,” Pernyataan Dankorbrimob Polri. “Saya Berharap untuk generasi muda dan Keluarga Besar Pasukan Pelopor, Pedomani semangat Para Pendahulu dan Senior yang selalu memberikan Pengabdian terbaiknya sebagai Pasukan Elit yang pantang menyerah dan tak kenal lelah,” lanjutan Pernyataan Dankorbrimob Polri.